

2015

Jahresbericht über die Erfüllung des Stiftungszwecks



MARGRET UND
FLOREAT
GREGOR NOLL
ERPILLA
STIFTUNG

Im Gründungsjahr waren naturgemäß die Konstituierung der Stiftung und ihres Vorstandes sowie die Vermögensanlage des Grundstockkapitals die Schwerpunkte der Stiftungsarbeit.

Bei der Vermögensverwaltung ist eine Aufteilung des Grundstockkapitals in drei verschiedene Anlagebereiche mit einer Gesamtrendite von ca. 2 % pro Jahr vorgenommen worden. Das unantastbare Stiftungsvermögen ist dabei streng getrennt von dem zur Förderung und zur laufenden Geschäftsführung verwendeten Ertragsvermögen positioniert. Dazu sind Konten bei zwei verschiedenen örtlichen Finanzinstituten, der Sparkasse Neuwied (Grundstockkapital-Depot) und der VR-Bank Neuwied-Linz (Giro Konto Geschäftsführung) eröffnet worden.

Desweiteren hat der Vorstand Förderrichtlinien und einen Förderantrag erarbeitet und einstimmig als Grundlage für Entscheidungen über Fördermittel verabschiedet. Die Richtlinien traten nach ihrer Veröffentlichung im offiziellen Mitteilungsblatt der VG Unkel – Ortsgemeinde Erpel zum 1.1.2016 in Kraft.

Die Transparenz der Stiftungsarbeit wird nachhaltig durch die Internetpräsenz www.floreat-erpilla.de verfolgt. Hier stehen alle Dokumente der Stiftung zum Download bereit. Ebenso soll der optisch sehr ansprechende Flyer mit den wichtigsten Fakten zur Zweckverfolgung der Stiftung die breite Öffentlichkeit über die Arbeit der Stiftung und die Fördermöglichkeiten informieren.

Im Rumpfgeschäftsjahr beschloss der Vorstand die Anschaffungskosten zweier Dokumente des Landesarchiv NRW mit Stiftungsmitteln zu übernehmen entsprechend der Zweckbestimmung des §2(2) Nr.2 der Stiftungssatzung. Weitere Fördermittel wurden nicht verausgabt, zumal die wesentlichen Kapitalerträge erst im Juli 2016 zufließen.

Gefreut hat uns, dass der Bundesverbandes Deutscher Stiftungen bei seiner diesjährigen Jahrespressekonferenz am 23.2. in Berlin die **Floreat-Erpilla – Margret und Gregor Noll Stiftung** in einer Pressemitteilung exemplarisch vorgestellt hat. Sie war damit eine der 28 Stiftungen bürgerlichen Rechts, die der Bundesverband aus insgesamt 583 Neugründungen des Jahres 2015 ausgewählt hatte.

Erpel, am 12.3.2016 (aktualisiert am 6.11.2016)

gez. Gregor Noll

Vorsitzender des Stiftungsvorstandes

gez. Heribert Siebertz

Stellv. Vorsitzender des Stiftungsvorstandes